

BERITA TERBARU

Yudhi Darma: Poltek Darma Genesha Siap Dukung Industri Pariwisata di Pulau Belitung

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 7, 2022 - 12:08



Direktur POLTEK DARMA GANESHA, Yudhi Darma bersama Kepala Dinas Pendidikan Prof Bangka Belitung

BELITUNG TIMUR - Pengangguran Kabupaten Belitung maupun Kabupaten Belitung Timur Provinsi Bangka Belitung kian meningkat, saat ini data pengangguran berdasarkan data dari BPS Bangka Belitung mencapai sudah sangat tinggi jika diasumsikan dengan jumlah penduduk dari 2(dua) Kabupaten tersebut yang jumlah penduduk total yang hanya 300 ribu lebih.

Dimana saat ini tenaga kerja yang dibutuhkan yang dari lulusan perguruan tinggi yang bersifat siap kerja dalam artian mereka para mahasiswa lulus dari perguruan yang sifatnya teknis siap kerja.



Perguruan tinggi saat ini yang sudah ada yaitu POLTEK DARMA GANESHA yang siap menampung Mahasiswa namun sayang belum tingginya mahasiswa baru untuk kuliah di tempat tersebut, entah apa dan kenapa, ataukah mungkin ini karna kurang pahamiya ataup mungkin Karena trend kuliah keluar daerah.

Yudi Darma selaku Direktur Perguruan tinggi POLTEK DARMA GANESHA mengatakan sangat menyayangkan pihaknya dari POLTEK DARMA GANESHA yang banyak permintaan tenaga kerja dari berbagai perusahaan dan instansi namun belum bisa memenuhi kuota atas permintaan tersebut. Minggu. (7/8/2022).



" Lihat lah data pengangguran oleh BPS Babel di Belitung: 3.510 orang dan Belitung Timur : 3.780 orang. Miris bukan ? Bertolak belakang dengan mahasiswa dan lulusan POLTEK DG yg sangat mudah bekerja !. Bahkan kita kesulitan memenuhi permintaan LOKER (lowongan kerja) yang langsung datang ke kampus atau ke saya karena jumlah mahasiswa kita yg sedikit" Ujar Yudi Darma kepada awak media" Ujarnya.

Yudi Darma lebih lanjut mengatakan dirinya beserta jajarannya sudah melakukan pengenalan keberbagai tempat Sekolah ataupun lainnya untuk memperkenalkan perguruan tinggi POLTEK DARMA GANESHA yang ia pimpin.



" Kita bukan tidak promosi masyarakat kita ini kebanyakan 'telmi' telat mikir atau bagaimana yaa? Jangan lah terus - terusan bodoh masyarakat kita ini, ketika kita tawarkan kuliah nggak mau padahal LOKER yang kita/ POLTEK DG miliki sangat berlimpah! Sekarang aja real saya sedang mendapatkan permintaan pekerja 62 orang dari perusahaan- perusahaan di Belitung, baik utk mahasiswa maupun lulusan Poltek Darma Ganesha untuk kedua jurusan yg ada di Poltek DG" Ujarnya lagi.

Di satu sisi kata Yudi Darma dirinya bangga karena n POLTEK DG dapat banyak kepercayaan dari industri. Namun di sisi lain saya bingung. Ujung - ujungnya orang luar lagi yg memanfaatkan lowongan tersebut.



"Pada ke mana yaa masyarakat kita?!?!" Ungkap Yudi bertanya.

"Kebanyakan masih berpikir tradisional belum sadar juga di Pulau Belitung telah ada politeknik Darma Ganeshha yg telah diberi kepercayaan oleh industri di Belitung sebagai penyuplai tenaga kerja bagi mereka" ungkap Yudi Darma.



Yudi Darma menambahkan sekarang ini ada momentum industri pariwisata terutama perhotelan dan restoran sedang booming di Pulau Belitung, serta juga digitalisasi sedang eranya dan Politeknik Darma Ganesha pun sedang masa penerimaan mahasiswa baru sampai dengan tgl 20 Agustus 2022.

"Manfaatkanlah sebagai persiapan untuk menghadapi persaingan tenaga kerja yg sangat tinggi di masa depan karena di Poltek Darma Ganesha tersedia program Studi Perhotelan dan Manajemen Informatika" kata Yudi menambahkan.(HMF).